

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

Aufwertung Hauptstraße
- Entwicklung einer gestalterischen Leitidee
als Kooperationsprojekt zwischen
Architektenkammer / Stadtplanungsamt
- Besucherleitsystem
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Dipl. Ing. Jan Volkmann, als
Vertreter der Architektenkammer Baden-
Württemberg; Herr Dipl. Ing. Bernd
Nowoczyn, als Vertreter des Büros
Nowoczyn oder Stellvertretungen

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 06. Mai 2011

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Bauausschuss	03.05.2011	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Bauausschuss beschließt die Zuziehung von Herrn Dipl. Ing. Jan Volkmann, als Vertreter der Architektenkammer Baden-Württemberg und Vorsitzender der Kammergruppe Heidelberg, Handschuhsheimer Landstraße 2b, 69120 Heidelberg und Herrn Dipl. Ing. Bernd Nowoczyn, als Vertreter des Büros Nowoczyn – Architekten, Stadtplaner, Energieberater, Bleichstraße 14, 69120 Heidelberg als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung oder Stellvertretungen.

Sitzung des Bauausschusses vom 03.05.2011

Ergebnis: einstimmig beschlossen

Begründung:

Die Stadt Heidelberg beabsichtigt, die Hauptstraße zu modernisieren. In einer neuen Projektkooperationsform soll eine interdisziplinäre Arbeitsgruppe mit verschiedenen Architekten, Landschaftsplanern und Stadtplanern in Zusammenarbeit mit der Architektenkammer Baden-Württemberg, Kammergruppe Heidelberg und dem Stadtplanungsamt Heidelberg eine Grundlage zur Entwicklung eines Leitbildes für die Gestaltung des öffentlichen Raumes in der Altstadt Heidelberg entwickeln. Dabei wird die Hauptstraße im Fokus liegen. Das Kooperationsprojekt soll Elemente der Bürgerbeteiligung beinhalten und eine Kommunikationsplattform sicherstellen.

Herr Dipl. Ing. Bernd Nowoczyn vom beauftragten Büro Nowoczyn – Architekten, Stadtplaner, Energieberater und Herr Dipl. Ing. Jan Volkmann, als Vertreter der Architektenkammer Baden-Württemberg und Vorsitzender der Kammergruppe Heidelberg werden im Bauausschuss die Projektkooperationsform vorstellen und stehen für Fragen und Diskussionen zur Verfügung.

gezeichnet

Bernd Stadel